
tolle Blüte - was meint ihr dazu?

Beitrag von „Bernhard“ vom 11. Juli 2010, 09:49

Hallo Sonja
Bei der Blütenform hat sich die Madame durchgesetzt,
der Schlund ist schön,auch die Farbe ist ansprechend
nur bei der Grösse muss sie noch zulegen,
10cm sind einfach zu wenig.
Beste Grüsse Bernhard

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/444-tolle-bl%C3%BCte-was-meint-ihr-
dazu/&postID=5075#post5075
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